

# Aprobada en Guayaquil la zona especial de desarrollo de la Espol

El proyecto se dedicará a **energías renovables** y a nuevas tecnologías

Por primera vez, las autoridades han aprobado una zona especial de desarrollo económico (ZEDE) privada. La propuesta por la Escuela Politécnica del Litoral es la que recibió ayer la aprobación del Consejo Sectorial de la Producción.

Así fue comunicado a través del perfil del Ministerio de Industria en las redes sociales. La primera ZEDE privada contará con una inversión inicial de 100 millones de dólares de capital particular y otros 56 millones de dólares de inyección pública, de acuerdo con los primeros detalles dados a conocer ayer.

El objetivo de la nueva ZEDE será impulsar las energías renovables, la biotecnología, los alimentos y bebidas, las aplicaciones TIC (Tecnologías de la Información y Comunicación) y las aplicaciones far-

macéuticas. Para ello, se ocupará un espacio de 200 hectáreas aproximadamente situadas en la parroquia Tarqui de Guayaquil. Industrias publicó en redes sociales que el proyecto será la oportunidad para fomentar la “alianza con el sector productivo, generará valor agregado, empleo y encadenamiento”.

## LA CIFRA

**\$ 156**  
MILLONES

de dólares será la inversión inicial entre los aportes públicos y privados.

En el portal Produnoticias, gestionado y elaborado por el Gobierno, se indicó sobre la ZEDE del Litoral que, “de acuerdo al modelo cartográfico general, elaborado por Senplades, la zona tiene una potencialidad económica alta”. **SE**